



菊川公民館だより

令和3年8月号

No.156

キレイになった菊川に来てね

7月4日（日）、菊川の室手海岸に菊川地域の皆さん、小中学生と保護者の皆さん、消防団の皆さん、青年部の皆さん、社会福祉協議会の皆さん約40人が集まりました。国道沿いには約30人の地域の皆さんが参加して、地域一斉清掃「菊川クリーン作戦」を開催しました。

私が参加した室手海岸では約40分程度の作業でしたが、それでも軽トラックの荷台がゴミでいっぱいになりました。「新型コロナの影響で観光客が減っているせいで例年よりゴミが少ない」という声も聞かれ、ちょっと複雑な気持ちになりました。早朝から頑張ってくださいました菊川の皆さん、大変お疲れ様でした。皆さんのおかげで菊川がキレイになりました。



菊川の子どもたちも頑張っていました。

皆さん、早朝から大変お疲れ様でした。

七夕の日にふれあい活動

7月7日（水）、ふれあいサロン（代表者：丸田カツミさん）の皆さんがカボチャ饅頭と巻き寿司作りを行いました。ふれあいサロンの皆さんには公民館事業でお世話になっていますが、単独のサロン活動は今年度に入ってから初めてです。おすそ分けをいただき、出来立てのカボチャ饅頭を食べましたが、皮がしっとりとして蒸しパンとはまた違った美味しさでした。サロンの皆さん、ありがとうございました。



